

CORE PAOLA CORTÉS VEGA:

# «Ningún extremo es bueno, se debe saber llegar a acuerdos»

Pero ella siempre refina da sale jugando, dándole un poco de calidad a una política cada vez más desprestigiada. Es la consejera Regional Paola Cortés Vega (UDI), representante de la provincia del Elqui en múltiples ocasiones, ha sabido ser una mujer que ha impuesto liderazgo, siendo la centro derecha su casa, pero los que la conocen esbozan lo transversal que es la exconcejala.

En este 8M se llena de emociones. «Me siento súper afortunada y agradecida del apoyo que he tenido. Me alegro muchísimo que nuestra gente esté validando el liderazgo femenino», dice enfática en entrevista con el Diario La Región.

El primer gran hito que inaugura el 2025 fue ser electa por acuerdo unánime del consejo, a presidir nuevamente la comisión de régimen interno, encargada de ver la administración; administrativos y de seguridad.

«Creemos que la inseguridad se ha tomado todos los rincones de nuestro país, queremos trabajar para volver a recuperar la tranquilidad que teníamos en nuestra querida región de Coquimbo» puntualiza la Core.

Además de ser electa como la vicepresidente de la comisión de fomento productivo innovación y tecnología. Son miles de desafíos donde la oriunda de la Parte Alte es protagonista y pone el énfasis en ciertos puntos.

«Esta región ha marcado cifras importantes de desempleo, tenemos que trabajar fuertemente para que a tra-

Entre expectativas personales para un Chile que viene, y la actualidad del Gobierno Regional, una de las mujeres más reconocidas del puerto da su opinión en un contexto de debate áspero. Analiza al Partido Republicano y el rol protagonista de Francisco Corral, además de apurar el proyecto del Mercado del Mar, que urge a pescadores.

vés del gobierno regional podamos aportar de recursos para FOSIS, Sercotec, así entregar esta ayuda para la comunidad»

**En el tema de seguridad los recursos que el GORE entrega llegan efectivamente de manera correcta para combatir la inseguridad ?**

En el periodo pasado, lamentablemente con la gobernadora asumiendo, aprobamos la compra de 30 vehículos debido a que el parque automotriz de carabineros había disminuido debido al deterioro que existía. Desafortunadamente Krist Naranjo no firmó el convenio por casi tres años y eso nos afectó.

Cuando la gobernadora fue destituida pudimos destrabar este convenio y comprar un total de 60 vehículos a carabineros. Además de motos para un desplazamiento más rápido entre Coquimbo y La Serena, además de que por primera vez logramos adquirir motocicletas para la comuna de Ovalle.

**Dicen que la llegada del nuevo gobernador Cristóbal Juliá vino a destra-**

**bar varios de esos conflictos...**

Estoy muy contenta de que la gente haya votado para que hoy quien administra la región sea Cristóbal Juliá. Él ha dado un sello diferente al GORE porque tiene una figura política transversal, debido a que trabaja con todos los sectores políticos y todas las áreas que son importantes en nuestra región, desde turismo, pesca, agricultores. Recorriendo todas las necesidades que hay, confiamos que a muy corto plazo la región va a poder ver resultados de proyectos que se están reactivando.

**¿Cómo están las fuerzas políticas repartidas en el organismo en cuanto al apoyo al gobernador Juliá?**

Somos siete consejeros de derecha pero, quienes no pertenecen a nuestro sector evalúan muy bien a Juliá en estos dos meses.

**¿Cuál es su opinión de los republicanos en el CORE?**

Actualmente tenemos a tres representantes de este partidos en el consejo, Bernardo Chávez y Belén Auger tie-



**¿Cuál es su candidato o candidata presidencial?**

Evelyn Matthei, Creo que somos afortunados de tener una candidata presidencial que conoce perfectamente la región porque fue senadora y recorrió todo su territorio. Además de saber las necesidades y las virtudes que tenemos. Es la única candidata que le da confianza a la gente en forma transversal de su trabajo, carácter y responsabilidad. Ningún extremo es bueno, se debe saber llegar a acuerdos desde cualquier posición que estemos.

nen una opinión más moderada con respecto a algunos temas. Por otra parte Francisco Corral, tiene su propio liderazgo. Solo espero que podamos estar siempre en sintonía con la mayoría de los consejeros sobre las necesidades de las personas. La gente no lo eligió para tener disputas políticas internas, sino que para que podamos apoyar al gobernador y dar una solución pronto a las problemáticas.

**¿Cómo coquimbana, qué le hace falta a la comuna? ¿qué haría usted en este último periodo?**

Como nacida y criada en Coquimbo de verdad me siento muy orgullosa de cómo la ciudad ha ido avanzando, con la preocupación del alcalde y organizaciones.

Creo que hoy día tenemos que ponernos de acuerdo para sacar adelante los proyectos que están estancados y que son emblemáticos como por ejemplo el Mercado del Mar, un sueño de los pescadores que yo creo que viene desde hace más de 30 años, el cual comenzó cuando estaba Pedro Velázquez como alcalde.

Con los años lamentablemente ha ido quedando estancado, espero que el alcalde con todas sus fuerzas defienda este gran proyecto, entendiendo que tanto la gente del ex mercado, del terminal pesquero y la caleta necesitan tener una buena vitrina.